

やさしい子 考える子 元気な子

萬歳小だより

平成30年9月号
2018. 8. 27

実り多い2学期に向けて

長い夏休みがあつという間に終わり、静かだった学校に子どもたちの元気な声もどってきました。それぞれのご家庭での夏休みはいかがだったでしょうか。夏休み中、普段学校ではできない体験や学び、家族や多くの人とのふれ合いを通してたくましく成長できたのではないかと思います。

大きな事故やけがの報告もなく、無事2学期の始業式を迎えられたことを大変うれしく思います。

まだまだ暑い日が続きますが、夏休みに培った力を発揮して充実した2学期になるように、みんなでがんばっていきたくと思います。保護者・地域の皆様方には2学期もご協力をよろしくお願ひします。



(児童会代表の集いの様子)

盆踊りに続いて みんなで楽しい運動会に



8月11日(土)には、萬歳小学校グラウンドで萬歳納涼盆踊りが開催されました。昨年に引き続き多くの方々の参加で盛会でした。小学校の子ども達も踊りの輪の中に入ったり、お店をまわって楽しんだりする姿が見られよかったです。

9月16日(日)は萬歳ふれあい大運動会が開催されます。盆踊り同様に多くの方々の参加で盛り上がり、子ども達にとっても、地域の皆様にとっても、元気の大会になることを願っています。昨年同様新見公立短大八尋ゼミの学生の方々にも運動会への参加をお願ひしています。

萬歳ふれあい大運動会 9月16日(日)



奉仕作業—お世話になりました—

8月19日(日)、保護者の皆様には、奉仕作業お世話になりました。校舎、校庭がすっきりときれいになりました。ありがとうございました。4年生以上の小学生もがんばりました。

きれいになった学校で夏休みから気分を入れ替えてがんばっていきたくと思います。



この度の西日本豪雨により被災された方々に謹んでお見舞いを申し上げます。

萬歳ふれあい大運動会には、義援金を募るために募金箱を設置することにしております。集まった義援金は、県のPTA連合会を通して被災地に送ります。ご協力をよろしくお願ひいたします。

8・9月の行事予定

日	曜日	学校行事	下校
27	月	2学期始業式 身体測定 給食開始	15時
28	火	全校リレー 音楽練習	15時
29	水	代表委員会	15時
30	木	音楽練習	15時
31	金		15時
1	土	市戦没者追悼式	
2	日	スポ少野球萬歳大会	
3	月	朝礼 運動会練習開始 あいさつ週間	通常
4	火	運動場草取り8:15 音楽練習 運動会係打合せ	通常
5	水	委員会	15時
6	木		通常
7	金		通常
8	土		
9	日	哲多中学校運動会9:00	
10	月	朝礼 学校訪問 安全日 交通指導 ★口座引き落とし日	通常
11	火	合同練習準備 運動会係打合せ	通常
12	水	放課後学習 運動会合同練習	15時
13	木		通常
14	金	運動会準備（地区協18:00～） PTA生活指導部会	通常
15	土		
16	日	萬歳大運動会9:00 準備7:30	※1
17	月	敬老の日	
18	火	宿泊研修（5年生） 読書週間 朝読書ボランティア来校	通常
19	水	宿泊研修（5年生） ★ノメディアデー	15時
20	木		通常
21	金		通常
22	土		
23	日	運動会予備日 秋分の日	※2
24	月	振替休日	
25	火	運動会振替休業日	
26	水	交通指導 代表委員会	15時
27	木	秋季遠足（バス）	16:30
28	金	縦割りの班遊び 運動会 PTA反省会 19時	通常
29	土		
30	日		

※1 朝のみ通常（下校は保護者と）

運動会中止の場合、休校

※2 運動会の場合 朝のみ通常（下校は保護者と）

新しいALTの紹介

【ニコール ワタニヤ先生】

アメリカ・ウィスコンシン州から来ました。笑顔の素敵な女性の先生です。自国では英文学を勉強していました。よろしくお願いします。

通学路安全点検

8月20日に、見守りボランティアをしてくださっている4人の方が、安全に登下校できるように宗本集会所までの通学路を点検してくださいました。長江俊忠さん、田中匡志さん、赤木実さん、鈴江栄さん、ありがとうございました。



特に危険な箇所は見られませんでした。増水時や、まむしには注意が必要です。班長さんを中心に安全な登下校をお願いします。

古紙・アルミ缶回収

PTA事業部の活動にご協力いただきありがとうございました。古紙は、8月24日に業者に回収していただきました。アルミ缶は通年で集めていますので、今後ご協力をよろしくお願いいたします。

青少年赤十字活動

青少年赤十字活動に参加している本校の活動に対して、タオル・ぞうきん、並びに助成金をいただきました。大切に使用させていただきます。ありがとうございました。

転校のお知らせ

2学期から、5年生の藤井麗太くんが思誠小学校へ転校しました。「保育所の頃から仲良くしてくれてありがとう。」とみんなに挨拶ができました。思誠小学校でもがんばってください。

